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Albert Noack aus Guben schreibt zum RUNDSCHAU-Beitrag "Toiletten am Bahnhof ärgern 
Gubener" vom 14. September:Die "Oberen" der Bahnverwaltung und der Stadt Guben sollten 
analysieren lassen, wo man kostengünstig seine Notdurft verrichten kann. 

Die Begründungen von Bahnverwaltung und Stadt grenzen an Schwachsinn, man sollte die WCs 
der Stadt- und der Bahnverwaltung aus Kostengründen mal für eine Woche zusperren. In Guben 
geschehen in letzter Zeit sehr viel seltsame Dinge, warum nicht auch ein Bahnhof ohne Toiletten? 
Ich war Eisenbahner mit Leib und Seele. An einen Bahnhof ohne WC kann ich mich nicht erinnern. 
Was hat man bloß aus der Eisenbahn gemacht? Gibt es eigentlich noch ein Verkehrsministerium?


